

RINGKASAN

MUHAMED ZIDAN ALATA. Pembuatan *Company Profile* Berbasis Video Kreatif pada PT. Vakansi Dedikasi Semesta (*Making of Creative Video-based Company Profile at PT. Vakansi Dedikasi Semesta*). Dibimbing oleh AMATA FAMI, M.Ds.

Company profile merupakan informasi yang menggambarkan status perusahaan, nilai-nilai perusahaan, visi dan misi, serta kinerja perusahaan selama beroperasi. *Company profile* biasanya dibuat berbasis website, aplikasi, serta video kreatif. Video kreatif merupakan sebuah video yang diciptakan dengan sebuah konsep yang baru serta mendalam sehingga dapat menghasilkan sesuatu yang inovatif dan menarik. PT. Vakansi Dedikasi Semesta memanfaatkan video kreatif untuk membuat *company profile* sehingga menghasilkan produk video *company profile* yang sesuai dengan nilai perusahaan.

Pembuatan *company profile* berbasis video kreatif pada Vindes mengacu pada metode dari jurnal berjudul “*Strukturasi Proses Produksi Film Horror Pengabdian Setan*” oleh Umaimah Wahid dan Shena Agustina. Metode ini berisikan 3 tahapan yaitu pra produksi, produksi, dan pasca produksi.

PT. Vakansi Dedikasi Semesta atau biasa disebut Vindes merupakan perusahaan yang bergerak pada media digital khususnya industri kreatif. Vindes memiliki visi untuk ikut berkontribusi dalam membangun industri kreatif dan seni yang ada di Indonesia, dengan misi menciptakan generasi muda yang produktif dan bertanggung jawab.

Pada proses pembuatan *company profile* berbasis video kreatif dilakukannya tahap pra produksi yang melakukan perancangan ide untuk mewakili nilai-nilai perusahaan dengan dibuatnya representasi ide. Lalu dilakukannya proses preparasi visual, preparasi art, dan preparasi sound. Selain tahap pra produksi dilakukannya proses produksi yang mengimplementasikan rancangan yang sudah dibuat. Proses yang dilakukan yaitu proses persiapan sebelum shooting dan proses shooting. Yang terakhir yaitu proses pasca produksi dimana proses ini merupakan tahapan final untuk menyelesaikan video *company profile*. Pada tahap pra produksi dilakukannya proses editing, *rendering*, dan *approval*.

Keperluan *company profile* untuk merealisasikan nilai-nilai perusahaan PT. Vakansi Dedikasi Semesta berupa video kreatif telah selesai dibuat dalam kegiatan PKL di PT. Vakansi Dedikasi Semesta dan dipublikasi pada *platform* PT. Vakansi Dedikasi Semesta. Merealisasikan nilai perusahaan dapat terlihat dari adanya matriks yang menunjukkan bahwa dari delapan nilai perusahaan terdapat tujuh nilai perusahaan yang sudah direpresentasikan melalui video *company profile*. Saran dalam pembuatan *company profile* berbasis video kreatif adalah mempersiapkan laptop dengan spesifikasi yang memadai sehingga disaat melakukan setiap *project* dari instansi tidak terjadi kendala masalah teknis.

Kata kunci: *Company profile*, Video, Vindes